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射水市教育委員会６月定例会会議録 

 

Ⅰ 開会日時 平成３０年６月２７日（水）  開会 午前１０時００分 

                      閉会 午前１１時３５分 

Ⅱ 会議場所 庁舎会議室４０１ 

 

Ⅲ 出席委員 

  長井教育長、眞岸委員、宮原委員、織田委員、野上委員 

    

Ⅳ 会議事件説明員 

松長事務局長、丹羽事務局次長、園木副参事（生涯学習・スポーツ課長）、菅原学校教

育課長、清水教育センター所長、原田新湊博物館長、杉本中央図書館長、福井給食セ

ンター所長、竹内学校教育課長補佐、安元生涯学習・スポーツ課長補佐、京角学校教

育課副主幹 

 

Ⅴ 傍聴人数 なし 

 

Ⅵ 会議の要旨 

  午前１０時００分、教育長が開会を宣した。 

 

１ 会議録の承認 

  承認された。 

 

２ 事務局報告 

（１）平成３０年６月市議会開催状況について 

事務局長が資料１に基づき説明した。 

 

３ 議案 

（１）射水市社会教育委員会議規則の全部改正について 

  生涯学習・スポーツ課長が資料２に基づき説明し、承認された。 

（２）指定管理者の名称等の変更について 

  生涯学習・スポーツ課長が資料３に基づき説明し、承認された。 

 

４ 協議事項 

（１）教育に関する事務点検・評価報告書について（平成２９年度分） 

  学校教育課長及び生涯学習・スポーツ課長が資４に基づき説明した。 

 

５ 各課等の連絡事項及び報告事項 

（１）平成３１年度射水市重点事業要望について 

  学校教育課長及び生涯学習・スポーツ課長が資料５に基づき説明した。 

（２）平成３０年度射水市教育行政要覧について 

  学校教育課長が資料６に基づき説明した。 
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（３）平成３０年度射水市マイスター教員及び公開授業について 

  教育センター所長が資料７に基づき説明した。 

（４）平成３０年度豊かな人間関係づくり支援事業について  

  教育センター所長が資料８に基づき説明した。 

（５）社会教育委員会議について 

  生涯学習・スポーツ課長が資料９に基づき説明した。 

（６）射水市スポーツ推進審議会委員の任命について 

  生涯学習・スポーツ課長が資料１０に基づき説明した。 

（７）教育委員会行事予定 

  学校教育課長補佐が資料１１に基づき説明した。 

 

６ その他 

（１）主な事業の進捗状況について 

  学校教育課長、学校教育課長補佐、教育センター所長が進捗状況を説明した。 

（２）次回教育委員会の開催日時について 

  ７月２６日（木）午後２時００分から７月定例教育委員会本庁舎会議室４０１ 

      

７ 議事 

（１）平成３０年６月市議会開催状況について 

[委 員] 大阪北部地震に伴うブロック塀調査について、学校施設以外の市内公共施設

において何か動きはあるのか。 

[事務局] 学校施設の調査については、先週お知らせしたとおり調査結果については、

特に問題はなかったころである。市内すべての公共施設については、今月末ま

でに各課所管施設を調査し、その結果を報告することとなっている。 

また、各小中学校に対して、地震発生時に児童・生徒が通学路の危険箇所に

は近寄らないなどの指導を徹底するよう通知したところである。今後は、ブロ

ック塀を含めて、通学路の危険箇所点検をしていきたいと考えている。 

 

（２）教育に関する事務点検・評価報告書について 

[委 員] あったか家族応援プロジェクト事業について、Ｐ33 の食育教育の推進に記載

してあるが、このプロジェクトを推進するにあたり親子のきずな、あたたかい

親子関係を築いてほしいということであれば、Ｐ32 の家庭教育の支援充実に記

載するほうが望ましいのではないか。このことに伴って、主な取組状況の子育

て井戸端会議にて家庭教育リーフレットあったか家族３つのポイント及び主な

成果・課題中の食を通じた家族のコミュニケーションの大切さを学んだ。の部

分を修正したほうがよいのではないか。 

また、Ｐ15 の朝ごはんを毎日食べてくる児童生徒の割合は、横ばいとなって

いることから、リーフレットや冊子を配布する際に、例えば、ＰＲ隊が話をす

ることや寸劇をするなど配布方法を工夫してはどうか。 

 [教育長] 実施していることを何処に位置付けるかについては、１箇所にこだわらず再

掲という形で記入し、「①家庭教育の支援充実」の内容を膨らませて対応しては

どうか。 
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 [事務局] そのように変更する。 

 [委 員] ＰＲ方法が大切であると考えている。例えば、専門家（栄養士、プロスポー

ツ選手）が話をする方が、親は一番話を聞く。パンフレットを作る他に、配布

方法を検討してはどうか。 

 [委 員] 朝食を毎日食べてこない児童生徒の割合は、０．７％から１．６％であり、

毎日朝食を食べてくる割合を１００％にするためには、食べてこない児童生徒

には、どのような背景や要因があるのかを考えて対応する必要があるのではな

いか。 

 [委 員] 親を学び伝える学習プログラムの参加率は、目標数値の４２％を大きく上回

っていることから、目標数値を上回っている箇所については、見直す必要があ

るのではないか。 

 [事務局] 目標数値については、平成２７年２月に策定した教育振興基本計画の平成 31 

年度までの目標数値を記載している。 

 [委 員] 目標数値を既に上回っている箇所については、これ以上努力しないような印

象を受けるのではないか。目標数値を見直すことを考えてはどうか。 

 [教育長] 目標数値については、見直す方向で検討する。 

 [委 員] 学識経験者の意見に対して、どのような回答をしたのか示してほしい。 

 [事務局] 次回の会議で、回答した内容について報告する。 

 

（３）平成３０年度射水市マイスター教員及び公開授業、平成３０年度豊かな人間関係づ 

くり支援事業について 

 [委 員] モデル校指定は、今年度で概ねモデル校指定は一巡したこととなるが、Ｑ－

Ｕ調査（学級診断調査）の分析能力については、各学校においてばらつきがあ

るように思われる。Ｑ－Ｕ調査が終わった学校について、その後の実態を把握

するよう検討してほしい。 

 [事務局] 意見について検討していく。 

 

 

午前１１時３５分、議事等が終了したので教育長が閉会を宣した。  


